Lebendiger Advent Börnsener öffnen im Dezember ihre Türen

Vielerorts ist der Lebendige Advent in der Vorweihnachtszeit mittlerweile eine feste Institution. Er ist eine schöne Form, anderen Menschen in der Zeit des Wartens auf die Weihnachtsfreuden zu begegnen. An mehreren Abenden im Dezember öffnet einer Ihrer Nachbarn oder eine Börnsener Gruppe seine bzw. ihre Tür und lädt Sie ein, ein Stück Advent gemeinsam zu begehen. Wie im klassischen Adventskalender ist es eine Überraschung, was sich hinter der Tür verbirgt. Es ist eine Einladung, für einen Augenblick die Aufgaben des Alltags und der Weihnachtsvorbereitungen beiseite zu lassen, das eigene Herz zu öffnen und beim gemeinsamen Singen, Plätzchen knabbern, Geschichten hören und dem Genuss eines adventlichen Heißgetränkes ein Stück Himmel auf Erden zu genießen.

Lassen Sie sich überraschen!

Für die Gastgeber Thomas Moll

